

中央銀行の通貨政策委員会(Copom)が16日、経済基本金利(Selic)を年11%に据え置く事を決めたと17日付伯字紙が報じた。基本金利はインフレ抑圧の切り札だが、6月までの12カ月間の累積インフレ率が政府目標上限の6・5%を超えた中、基本利は2度連続の据置

経済基本金利再度据え置き 景気後退を恐れる中銀

当面はインフレ動向静観か

否かを決める」といふ意味でとられている。ジウマ大統領が就任した2011年以降、伯国^{バーグ}の経済は年平均2%程度しか成長しておらず、景気減速が言われ始めた1年後半から基本金利の引き下げが始まったが、消費喚起による景気のテコ入れ策は投資不足で需要に追いつけず、インフレを招く結果となつた。これにより、一時7・25%まで下がつた基本金利は9回連続で引き上げられ、景気回復の芽も摘まれた形となつた。特にこの1年は経済が停滞し、鉱工業生産が5月まで3カ月連続で減少した上、第2四半期はマイナス成長となる可能性

大た
一部では0・2%
成長とされていた第1四
半期の成長率も下方修正
されるとの声もあり、総
計上のリセツション(量
気後退)となる可能性が
出ているのが現状だ。
16日には5月の小売
り販売は4月比0・5%
増との報告もあつたが、
6月はW杯による休日や
営業時間短縮などで売上
げは縮小する見込みだ。
聖州では7月前半の売上
げは6%減で債務不履行が
も増加とされ、中銀が1
7日に発表した5月の経
済活動指数では国内総生
産(GDP)がマイナス
0・18%成長など、厳
しい報告が続いている。

地面積は聖市最大規模公園である南部のアカマンソン公園を超える1万9千平米に及び、ジベルト・カサビ前市長頃から近隣住民による民公園化の運動が起っていた。カサビ氏も同を公的利用を目的としたものにするよう命令をしていたが、既に無効となっていた。

また、聖市議会では003年に、ジルベト・ナタリーニ市会議員で、デング熱カリブ海諸国で流行

（緑の党・PV）が同クラブを市民公園化する提案を行なつた。この提案は10年後の2013年に市議会で承認されたが、ハダジ市長はこの法案に拒否権を行使していった。「市長がその判断を覆してくれて本当に嬉しい。これは聖市民にとつての朗報だ」とナタリー

二市議は語つている。ジョツキークラブの運営者は同地の市民公園生に際し、少年サッカー・スクールはそのまま存続するよう訴えている。スクールからはゼーベルトやジュリオ・バスターなどのセレソン選手が生まれている。

手ナロ同統・化経				
天氣予報	7月	最高	最低	天気
サン パウ ロ市	19日	19度	13度	晴一時曇
	20日	23度	12度	晴一時曇
	21日	25度	11度	晴一時曇
海岸	19日	22度	17度	晴又は曇
	20日	25度	15度	晴一時曇
	21日	26度	16度	晴一時曇
内陸	19日	22度	14度	晴一時曇
	20日	23度	11度	晴
	21日	24度	11度	晴一時曇
	日の出 6:48		日の入 17:37	

BRICS 南米首脳たちと合同会議



BRICSとUnasurの首脳たち(José Cruz/Agência Brasil)

外交面でジウマに好材料

第6回B R I C S首脳会議は16日、セアラー州(フォルタレーザ)から会場を移し、ブラジリアで南米諸国連合(ウナス)首脳たちとの合同会議を行なつた。南米諸国の首脳たちはB R I C S開発銀行の発足を高く評価した。17日付伯字紙が報じている。

銀行発足を喜ぶ声目立つ

各國大統領からは大好評

好評

目立つ

かねてからの市

ジョッキークラブが

聖市西部ブタンタンにある大型競馬場「ジョッキークラブ」を聖市が買取り、市民公園とする旨が報じた。16日付伯字紙が発表された。

聖市は17日、市民にとつて大きな憩いの場のひとつとして知られる

否かを決めるという意味でとられている。

ジウマ大統領が就任した2011年以降、伯国の経済は年平均2%程度しか成長しておらず、景気減速が言われ始めた1年後半から基本金利の引き下げが始まつたが、消費喚起による景気のテコ入れ策は投資不足で需要に追いつけずに入んフレを招く結果となつた。これにより、一時7・25%まで下がつた基本金利は9回連続で引き上げられ、景気回復の芽も摘まれた形となつた。

特にこの1年は経済が停滞し、鉱工業生産が5月まで3カ月連続で減少した上、第2四半期はマニナス成長となる可能性

ムヒカ大統領も「（融資を求めるための）別の選択肢は多ければ多いほど良い。世界経済の動きは先が見えない不安定なものだから」と語つた。また、デフォルト寸前の経済危機に陥つてゐるアルゼンチンのクリスチーナ大統領も「従来の世界の金融市場では、新興国は雇用破壊や社会不安に苛まれて來ていた」と、同銀行発足による社会変革を期待した。

今回、ジウマ大統領が合同会議を実現させた背

景には、近隣諸国への影響力を強めたいとの意向がある。前年2013年に南アフリカ共和国でRICCS首脳会議が行なわれた際、同国の大統領は、ソノン付のコーディネーターとしてジルマール・リナルディ氏の就任を発表した。同氏は94年のW杯優勝に控えのゴール

「BRICSと地域の隣諸国を結ぶのは必要のことだ」とジウマ大統領は語っている。また、これはジウマ統領の大統領選挙に向けた良いデモンストレーションにもなった。これまで同大統領は、積極的に国外に出向いて外交を行なつたルーラ大統領とは対照的に、外交面では想されているが、ダツコ・フォーリヤの世論調査によると、「セレソンの新監督は元選手で、その後はサッカー選手のマネージメントを手がける企業家として活動していた。17歳の会見でジルマール氏が「人になる」と発言。新監督の発表は来週前半と先週後半の連続で行われた。」とある。

市警の発表によると、聖市では今年の1~4月に車の窃盗被害が最も目立つた場所はショッピングや病院の前の通りだつた。第1位(41件)となつた聖市南部カンボ・グランデのショッピングSPマーケット前のナツ

ノンエス・ヴニタス大通りを筆頭に、上位11箇までのうち4カ所がこれまでに該当するという。警備の専門家は、こうした事件は「駐車代を節約しようとする気持ちから路上駐車をしてしまうのが原因で、いつそう注意が必要としている」◎

16日未明、聖市中南部セーのアパートで、
二市議は語っている。
ジョッキークラブの営業者は同地の市民公園に際し、少年サッカースクールはそのまま存続するよう訴えている。スクールからはゼーベルトやジュリオ・バスターなどのセレソン選手が生まれている。

弱めるなどという意味はないし、IMFに反対を翻すものでもない」と語った。だが、IMFだけ現在のG20諸国間の関係を反映したものになつていいとし、進国との関係においては、これからも常に新知国なりの先進国とは違姿勢を見せていかなくてはならない」と語った。

わーるどかつぶ
W杯
セルジオ越後氏が辛口提言
日本敗因に文化的背景指摘
(中)

企業スポーツといふ現状以外に、それらを取り巻く社会全体にも懸念事項があると語り、中でも宗教の違いを指摘する。W杯ではカトリック信仰国が好成績を収める傾向があると見たり、W杯ではカトリックほどスポーツを重視しないのではないかと指摘した。日本は商業施設などをとしてスポーツ公園を開設し、大きな休日となる。市民が集つたことがサッカー振興するという。

学校による選手育成の限界

求められる社会的意識改革



モデル界の“親善大使”

アマンダさんは県連日本祭りの日系美女23人が参加した「ミスニッケイコンテスト」で1位に輝いた。母がイタリアやスペイン系の血を引き、父が日系、プレジデンテ・ブルデンチ出身の三世だ。すでにモデルとして活動しており、今回マリア代表として立候補し、見事優勝した。

コンテストの審査に参加した日本のモデル事務所からすでにスカウトがあったとか。「国際的に活躍するのが夢。もちろん日本でも」と意欲を燃やす。すでに日本語の勉強も始めた。

「漫画も好きだけど、一番は料理。特にお刺身や焼き焼きが好き」と屈託のない笑顔を見せる。訪日経験は無く「もっと日本を知りたい」と夢を膨らませた。

とても15歳には見えない人びた体型を維持する秘訣は運動と食事とか。乗馬やバレーで体を動かし、しっかり栄養を食べるように心がけている。日本祭りが生んだ美女が、モデル界の“親善大使”として日本で活躍する日が来そうだ。(石)



ひとマチ
点描

わーるどかつぶ
W杯
セルジオ越後氏が辛口提言
日本敗因に文化的背景指摘
(中)

企業スポーツといふ現状以外に、それらを取り巻く社会全体にも懸念事項があると語り、中でも宗教の違いを指摘する。W杯ではカトリック信仰国が好成績を収める傾向があると見たり、W杯ではカトリックほどスポーツを重視しないのではないかと指摘した。日本は商業施設などをとしてスポーツ公園を開設し、大きな休日となる。市民が集つたことがサッカー振興するという。

伝統の『海外日系人』誌廃刊

季刊 海外日系人 第74号 3月号 2014年



季刊誌「海外日系人」最終号の表紙

日本社会と日本との連携 活躍する各日系企業家

（編集）海外日系新聞放送協会 800円

（販売）海外日系新聞放送協会 800円

（発行）海外日系新聞放送協会 800円

